

Un pont entre la bruyère et le jasmin

Une vingtaine de passionnés des pays du jasmin viennent de créer, à Tulle, l'association France Corrèze Proche-Orient. Cette association a pour but de susciter et de promouvoir les échanges culturels ou humanitaires avec le Proche-Orient.

TULLE. — Une nouvelle association a été créée, mardi, à Tulle. Intitulée « France Corrèze Proche-Orient », elle a pour vocation de « nouer des liens » avec les pays du Proche-Orient.

UNE ASSOCIATION AMBITIEUSE

Anas Chebib, l'un des pères fondateurs a présenté les ambitions de l'association. « France Corrèze Proche-Orient veut susciter et promouvoir les échanges avec des pays du Proche-Orient, a expliqué Anas Chebib. Sous ces termes, tout est possible. On peut organiser des expositions, des jumelages, des manifestations sportives et culturelles ou des opérations humanitaires ».

Il a également rappelé que l'association est née de « quelque amis corréziens », passionnés par la terre du jasmin et des pyramides. « Il s'agit d'une terre passionnante et passionnée, a repris Anas Chebib. Mais, dans l'as-

sociation, nous nous voulons laïques et apolitiques afin de garder une distance avec les événements de la Palestine ».

Parmi les fondateurs figurent un passionné d'Egypte par essence, le sculpteur Daniel Esmoingt qui est intervenu, à plusieurs reprises, sur la restauration de nombre de demeures d'éternité et autres temples mythiques.

« Si notre ambition est d'avoir un rayonnement national, voire international, nous envisageons, au cours de la première année, de faire des choses à notre portée, a expliqué Daniel Esmoingt, devant la première trentaine de membres de l'association. Dans un premier temps, nous pouvons organiser une visite de l'Institut du monde arabe à Paris. Nous pouvons aussi organiser une soirée thématique sur l'Egypte en présence d'archéologues ou d'architectes renommés. Nous pouvons aussi commencer à rechercher des correspondants dans les pays du Proche-Orient pour mettre



Les trois pères fondateurs de l'association ont présenté les ambitions de France Corrèze Proche-Orient. Il s'agit de Daniel Esmoingt, Anas Chebib et Denis Pouget.

en place des actions ou des opérations de jumelage. Certes, l'organisation de voyages au Proche-Orient est le but, et certainement l'aspect le plus fascinant de l'association mais, nous devons d'abord prendre le temps de nous organiser, trouver des

points de chute et des financements ».

À l'issue de cette réunion de présentation, le bureau du Conseil d'administration a été élu après une longue et minutieuse lecture des statuts. Le docteur Anas Chebib a été porté à la présidence. Il est entouré de trois vice-présidents, Jean de Toeuf, Jean Châtenet et Alain Gault. Daniel Esmoingt a obtenu le mandat de secrétaire général. Le sculpteur d'Espartignac sera assisté de Jacqueline Parenti, Geneviève Pouget et Maha Chebib.

Denis Pouget a été élu trésorier; Michel Leygnac et Martine Gault, trésoriers adjoints; Sylvie Picard et Jean Delpech ont été désignés comme contrôleurs des comptes. Aline Laporte, Hélène Daniel et Christelle Burin seront chargés de mission.



Une trentaine de membres ont participé à l'assemblée générale constitutive de l'association.

Pour plus de renseignements, le siège de l'association est située au 2, place Albert Faucher, à Tulle (dans les anciens bains-douches).

Le montagnan 25 Juin 2001